

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian yang dilakukan pada Bank KB Bukopin Syariah, maka dapat disimpulkan bahwa pembiayaan bermasalah (NPF) berpengaruh negatif dan signifikan terhadap Return On Asset (ROA) dan Return On Equity (ROE).

1. Hasil penelitian menunjukkan bahwa pembiayaan bermasalah (NPF) berpengaruh negatif dan signifikan terhadap Return On Asset (ROA) pada Bank KB Bukopin Syariah. Hal tersebut terlihat nilai t_{hitung} sebesar 4,658 ($t_{hitung} 4,658 > t_{tabel} 1,69236$) dan taraf signifikansi sebesar $0,000 < 0,050$ sehingga H_{01} ditolak dan H_1 diterima.
2. Sedangkan hasil penelitian pembiayaan bermasalah (NPF) terhadap Return On Equity (ROE) menunjukkan bahwa pembiayaan bermasalah (NPF) berpengaruh negatif dan signifikan terhadap Return On Equity (ROE) pada Bank KB Bukopin Syariah. Hal tersebut terlihat pada nilai t_{hitung} sebesar 3,091 ($t_{hitung} 3,091 > t_{tabel} 1,69236$) dan taraf signifikansi sebesar $0,004 < 0,050$ sehingga H_{02} ditolak dan H_2 diterima.

B. Saran

Berdasarkan hasil analisis dan pembahasan serta kesimpulan pada penelitian ini, saran yang dapat diberikan melalui hasil penelitian ini sebagai berikut:

1. Bagi Bank KB Bukopin Syariah

Pada perbankan syariah terutama bagi Bank KB Bukopin Syariah dalam mengatasi pembiayaan bermasalah bank haruslah berhati-hati dalam melakukan pembiayaan dan bank juga harus melihat perubahan kondisi ekonomi sehingga dapat menentukan langkah apa yang nantinya harus diambil oleh bank, hal tersebut bertujuan untuk meminimalisir risiko pembiayaan bermasalah. Agar tidak terjadi pembiayaan bermasalah atau non performing financing pada bank mengalami peningkatan secara terus menerus, disarankan agar bank terus memantau kondisi ekonomi atau usaha nasabah agar tidak terjadi kerugian.

Saran selanjutnya, bank melakukan pelatihan terhadap usaha-usaha kecil atau mikro dalam menjalankan usaha yang benar serta memberikan motivasi untuk terus berwirausaha sehingga kemampuan untuk mengembalikan modal semakin besar dan usaha tumbuh berkembang.

2. Bagi Peneliti Selanjutnya

- a. Penelitian ini diharapkan dapat digunakan untuk referensi penelitian selanjutnya, dibidang yang sama untuk dikembangkan dan diperbaiki, misalnya dengan memperpanjang periode penelitian.
- b. Keterbatasan dalam penelitian ini yaitu jumlah variabel yang digunakan masih relative sedikit, sehingga bagi peneliti selanjutnya dianjurkan untuk menggunakan data atau variabel yang lebih banyak lagi, sehingga hasil penelitiannya lebih baik.